



ESTATE  
PRESTIGE

**RF**

**Knight  
Frank**

7 Pièces

220 m<sup>2</sup>

Réf. 10489

3 990 000 €

Cap d'Antibes  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située du côté Est du Cap d'Antibes, cette superbe villa contemporaine de 5 chambres est prête à vous accueillir! Avec une superficie d'environ 220 m<sup>2</sup> sur deux niveaux comprenant cinq chambres avec salles de bains en suite au rez-de-chaussée, puis au premier étage un magnifique séjour d'environ 95m<sup>2</sup> avec salle à manger ouvrant sur une large terrasse de 59m<sup>2</sup> avec barbecue offrant une belle vue sur les pins et la mer, cuisine ouverte entièrement équipée "haut de gamme" avec plan central. Terrasse solarium avec piscine et espace détente viens compléter cette merveille. Villa vendue clés en main ...

Located on the East side of Cap d'Antibes, this stunning 5-bedroom contemporary villa is ready to welcome you! With an area of about 220 m<sup>2</sup> on two levels comprising five bedrooms with en suite bathrooms on the ground floor, then on the first floor a magnificent living room of about 95 m<sup>2</sup> with dining room opening on a large terrace of 59 m<sup>2</sup> with barbecue offering a beautiful view of the pine trees and the sea, open kitchen fully equipped "high-end" with central plan. Solarium terrace with swimming pool and relaxation area complete this marvel. Villa sold turnkey with its furniture. Information ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES**

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

